

**Ebersmunster**

## Des jeunes ont chanté leur Itep rêvé aux portes ouvertes



La classe externalisée d'Ebersheim a présenté ses chants. Photo B. K.

Samedi 28 juin au matin, des jeunes sont venus avec leurs familles à la journée portes ouvertes de l'Institut thérapeutique, éducatif et pédagogique (Itep) d'Ebersmunster.

« Ça bouge à l'Itep », titre du chant proposé par les élèves, a été présenté au public, sous l'égide de la professeure Marie Loos. À cette occasion, deux grands panneaux ont affiché les paroles », a précisé le directeur Thomas Bachert.

Ce chant-témoignage a été mis en musique et enregistré sur YouTube par Luc Burckart, directeur de l'école de musique de Barr.

Cette ambiance musicale a permis de mettre en valeur de nombreuses autres initiatives comme une fresque en lien avec le CIDH, un projet de conte et d'autres projets présentés grâce à une belle exposition, des stands de jeux et d'animations.

Cette année scolaire a été une année très riche pour les 64 jeunes accompagnés par l'équipe composée de 44 salariés investis et créatifs et de nombreux partenaires.

Une belle occasion de renforcer le lien entre les jeunes, leurs familles venues très nombreuses et l'équipe éducative.